

HOY

30.05.2016

Zeynep Üçbasaran ofrece recital en el Palacio de Bellas Artes

Por [ROSMERY M DE LOS SANTOS](#)

rosmerymds[@]hotmail.com

30 mayo, 2016



Zeynep Üçbasaran

Con composiciones de los autores dominicanos Bullumba Landestoy y Juan Alberto Hernández, la pianista turca Zeynep Üçbasaran deleitó a los presentes en el recital realizado la noche del sábado en la sala Máximo Avilés Blonda del Palacio de Bellas Artes.

Acompañada solo de su piano, con un escenario minimalista, la intérprete, que se presentó por primera vez el país, brindó un concierto de una hora.

Piezas de Mozart y Chopin también formaron parte del programa que tocó la destacada pianista, robando los aplausos del auditorio al finalizar cada actuación interpretada con elegancia.

El recital, realizado gracias a la embajada de Turquía en el país, tuvo la presencia de su representante, el embajador Aydin Evirgen, quien ofreció unas palabras de bienvenida.

“Excelentísimos señores embajadores, distinguidos invitados, es un gran honor y un placer para mí darles la bienvenida a este recital. Me gustaría agradecerles a todos por venir esta noche”, expresó Evirgen.

Üçbasaran es conocida internacionalmente también como una de las maestras de piano más destacadas por sus clases magistrales dadas en Estados Unidos, Brasil, España, Suecia, y Turquía.

Recientemente culminó la grabación de la serie completa de las variaciones de Wolfgang Amadeus Mozart. Otro de los proyectos musicales por el que se ha destacado fue por el homenaje a Chopin, publicado en 2010.